

## Suche für Schlags Nachfolge beginnt

### **BÜRGERMEISTER-AMT** Erste Stellungnahmen

**NORDEN/MA** – Nordens Bürgermeisterin Barbara Schlag hat am Montag angekündigt, dass sie ihre Amtszeit vorzeitig – und zwar zum 31. Oktober – beenden wird. Dies Nachricht hat für Aufsehen gesorgt, denn nun müssen viel früher als geplant geeignete Kandidaten für das Bürgermeisteramt gefunden werden. Das Karussell beginnt bereits, sich zu drehen.

Die Wahl soll gleichzeitig mit der Kommunalwahl erfolgen, nämlich am 11. September. Das ist auf jeden Fall ein Vorteil für den Verwaltungsakt, denn Wahlen sind bekanntlich auch mit viel Bürokratie verbunden:

Wahlunterlagen müssen entwickelt, gedruckt und verteilt werden, Wahlhelfer, Wahllokale und fleißige Hände für die Auszählung im Rathaus gefunden werden. All dies kann jetzt gleich mit der Kommunalwahl abgewickelt werden.

Die Parteien zeigen übereinstimmend Verständnis für die Entscheidung von Barbara Schlag, und sie zollen ihr Respekt ob ihrer Leistung für die Stadt Norden. Als Nachfolger können sich die SPD und FDP Olaf Wiltfang (SPD) vorstellen. ZoB, CDU und auch die Grünen favorisieren dagegen Heiko Schmelzle (CDU) – wenn er denn will (Seite 3).